

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la llegada de la Alta Velocidad a Extremadura.

Congreso de los Diputados, 20 de enero de 2016

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En recientes declaraciones públicas, el Ministro de Fomento del Gobierno de España, D. Íñigo de la Serna, ha manifestado el vigente compromiso del Ejecutivo con infraestructuras en ejecución entre las que ha incluido la llegada de la Alta Velocidad a Extremadura.

Sin embargo, no se ha ofrecido información alguna que detalle el desarrollo de dicho compromiso y los plazos para la necesaria conexión ferroviaria de Extremadura a través de la Alta Velocidad.

Teniendo presente lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué planificación exacta tiene el Gobierno de España para el cumplimiento de ese "compromiso prioritario" que afirma tener con la llegada de la Alta Velocidad a Extremadura?
2. ¿Tiene el Ministerio de Fomento plazos temporales programados para el desarrollo de dicho compromiso?

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos